

CEPE - cercle de pères d'adolescent.e.s

Selon Wikipedia, le père est « le parent, biologique ou social de genre masculin d'un enfant ».

Oui, mais après? C'est quoi la paternité aujourd'hui? Et en particulier, quel père je veux être avec mes d'adolescent.e.s ?

Si tu te reconnais dans ces questions, mais si tu veux aussi rencontrer d'autres pères d'adolescent.e.s, partager ton vécu et tes doutes, mais aussi écouter et grandir, alors cette proposition est pour toi.

Un groupe de parole de 8-10 pères se réunira cinq fois, à Lausanne, entre mars et juin 2022.

POURQUOI ?

Aujourd'hui nous sommes beaucoup à nous questionner sur notre rôle de pères et d'hommes au sein du noyau familial et dans la société actuelle. La famille est une des sources principales de transmission du regard que nous portons sur nous-mêmes et la société dans laquelle nous vivons. Nous traversons une crise globale : qu'elle soit climatique, sanitaire, patriarcale, capitaliste, (...), elle nous touche tou.te.s. Nos enfants se construisent avec cette crise de sens.

Père de deux jeunes ados, je me questionne sur mon identité. Je ne souhaite pas ressembler au père que j'ai connu, mais je ne veux pas non plus me construire en opposition à lui. Quel père suis-je? Quel adolescent j'ai été ? Qu'est-ce que j'ai envie de partager ?

Homme et mari, je questionne la masculinité, mes propres injonctions, mon identité d'homme. À travers lectures et podcasts, je réalise le poids du patriarcat et je prends conscience du mouvement féministe. Quelle est ma place d'homme en ce monde changeant ?

QUOI ?

Un cercle de pères pourra nous aider à comprendre, à grandir, à nous épanouir ensemble. Mais c'est aussi une belle opportunité de sortir de notre isolement, et ouvrir notre vécu, nos histoires, notre vulnérabilité à d'autres personnes.

QUAND ?

Cinq rencontres sont prévues, de 19h à 21h30 :

- Mardi 22 mars,
- Mardi 26 avril,
- Lundi 9 mai,
- Mardi 7 juin,
- Mardi 28 juin.

>> Un engagement des participants sur au moins quatre rencontres sur les cinq prévues est demandé.

OU ?

La Pharmacie, Rue du Valentin 16, 1004 Lausanne. C'est un nouveau centre culturel dans une ancienne pharmacie.

QUI ?

Nazario Branca, père de deux ados, organise le cercle.

Arnaud Durand, Formateur Certifié en Communication NonViolente et père de deux ados, anime les rencontres.

COMBIEN ?

Une participation financière sous la forme de « participation consciente » couvrira les frais. Il s'agit de la somme en francs que tu donnes pour ce que tu as vécu, en fonction de tes moyens et du soutien que tu souhaites apporter.

Si tu es intéressé à participer : nazariobranca@hotmail.com ou **076 401 98 32**. Merci !

Lausanne, le 28 février 2022